

Appel Rallumons l'étincelle du Front de Gauche

Ce que j'en pense :
Gérard Venel

Voici ma réponse :

Je réponds à votre appel concernant le front de gauche,
Vous nous appelez, un appel de plus, à réanimer le front de gauche. Pourquoi pas, mais auparavant interrogeons-nous sur les causes de son échec.

Pour ne pas être trop long, j'en vois au moins trois :

- Dès sa création, par une volonté du PCF animé d'une louable intention : trouver un moyen de rendre crédible une alternative à gauche dans le cadre d'un scénario électoral ou le PCF était affaibli. Son partenaire de départ était un groupuscule animé par J.L Mélenchon. Puis sont venus d'autres groupuscules pour enrichir la liste des organisations mais pas la force militante, reposant quasi-exclusivement sur les militants du PCF. Cette réalité a toujours été refusée par les dirigeants de ces groupuscules et, nous les militants de terrain ne l'avons pas accepté. J'appelle cela un déni de réalité et une forme d'anti-communisme.
- La personnalité de JL Mélenchon qui après avoir été désigné comme le porte-parole et le représentant du Front de Gauche, donc de toutes ses composantes, s'est comporté comme l'homme providentiel et a bafoué de plus en plus l'esprit collégial du front de gauche. Son culte de la personnalité l'a de plus en plus isolé et conduit à des prises de position personnelle. Nous les militants communistes ne l'avons pas supporté.
- Enfin le mode d'organisation et de financement du front de gauche dont je dirais en résumé que c'était une « pétaudière », dans laquelle le PCF n'était bon qu'à fournir les militants et le financement pour que d'autres recueillent les fruits de ce travail. Nous les militants nous ne voulons plus de ce mépris.

Alors, plutôt que de perdre son temps à réanimer un moribond, qui a fait perdre au PCF et donc à la gauche, un grand nombre d'élus, je crois qu'une seule voie est porteuse d'espoir : celle du renforcement du PCF et de sa reconnaissance comme la seule force politique à gauche capable de rassembler et de donner espoir. Ensemble et le PG n'ont aucune légitimité pour y prétendre, EELV est éclaté et nul ne sait son devenir, sans parler du PS en lambeaux.

Alors pourquoi ne pas suivre le chemin des militants de la gauche unitaire qui sont toujours dans le front de gauche mais sous les couleurs du PCF. J'invite les militants des deux groupuscules Ensemble et PG à faire de même.

Le Front de Gauche est mort. Vive le PCF la force politique qui rassemble.

Communistes...fondamentalement rassembleurs

Gérard Venel
militant PCF membre du front de gauche